

# 皆様と共に叡智<sup>えいち</sup>を結集し、 住みよいまちを創っていきましょう

# 誇りと愛着の感じられる白河市を 共に築いてまいりましょう

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々<sup>すがすが</sup>しいお気持ちで輝く新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本市は、市民の皆様と執行部、議会が協働して市政を展開してきた結果、震災からの復興と共に新しい数々の施策や事業が実を結んできました。昨年は、ふくしまステイネーションキャンペーンやご当地キャラこども夢フェスタinしらかわ等で多くの観光客が本市を訪れ、その後も、市内の名所旧跡を散策する方々が大変増えてきました。また、表郷公民館、聖ヶ岩ビジター

新年あけましておめでとうございます。皆様には輝かしい初春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。昨年、伝統工法で甍<sup>むすぶ</sup>った小峰城の石垣と三重櫓<sup>むすぶ</sup>が一般開放され、国道4号4車線は薄葉地内まで延伸、国道294号白河バイパスの整備も着実に進められています。また、愛称が「コミネス」に決まった文化交流館は開館に向け急ピッチで工事が進み、三菱ガス化学(株)も工場の建設に着手するなど、目に見えて変化が感じられる一年でした。

さて日本は、かつて経験し

たことのない人口減少の時代を迎え、地方創生の取り組みが本格化しています。本市でも人口ビジョンを踏まえ、

- ①安定した雇用をつくる
- ②若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる
- ③新しい人の流れをつくる

の三本柱から成る総合戦略を策定しました。引き続き、農業を含む地域に根ざした産業支援を行うとともに、企業の誘致を積極的に進め、雇用の場を創出します。また、子どもを産み、育てやすい環境の整備を図り、医療や介護、教育の充実に努めてまいります。さらに、歴史資源を活かした観光に取り

センターが完成し、きつねうち温泉もリニューアルオープンしました。さらに、白河中央中学校が間もなく完成し、大信地域市民交流センター、釜子小建設事業も順調に進んでいます。他に国道4号4車線化、国道294号白河バイパス事業、三菱ガス化学(株)の第1期工事も進行しています。

本市の歴史的シンボルである小峰城は本丸南面の石垣と三重櫓の修復が完了し、荘厳で美しい姿を見学できるようになりました。また、図書館西側では白河文化交流館の建設が着々と進み、秋には竣工の予定となっています。那須の山々と阿武隈川を借景に、歴

組むほか、ご当地キャラなどの楽しいイベントを通して、交流人口の増加を目指してまいります。

足元を見れば、私たちの地域には素晴らしい宝物があります。ないものねだりではなく、あるものを自らの知恵と工夫で活かしていくことが魅力的な地域を創ります。こうした考えのもと、今年も市民の皆様と共に誇りと愛着の感じられる白河市を築いてまいります。

結びに、本年が皆様にとって実り多き一年となりますことをお祈り申し上げます。

史が刻み込まれた小峰のお城と駅舎、そして近代的な建物群が調和した白河駅周辺は、本市の新たな顔として期待されるところです。

昨年夏の改選で皆様の負託を受けました26人の市議会議員は、3期目当選の鈴木和夫市長を先頭とする執行部と協力し、皆様と共に叡智<sup>えいち</sup>を結集して住みよいまちを創っていく覚悟しております。皆様の尚<sup>なほ</sup>一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとってすばらしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。



白河市議会議員 高橋光雄



白河市長 鈴木和夫